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Follow-up Responses to the  
House of Commons Standing Committee on  

Government Operations and Estimates (OGGO) 
Supplementary Estimates (B) 2022-23 – November 21, 2022 

 
Réponses de suivi au Comité permanent des opérations gouvernementales et des 

prévisions budgétaires (OGGO) 
Budget supplémentaire des dépenses (B) 2022-2023 - Le 21 novembre 2022 

 
1. Réduction du financement de la gouverneure générale – Députée Julie Vignola (BQ) 

(Page 25) SGD / Reduction of Governor General Funding MP Julie Vignola (BQ) (Page 
25) EMS 

 
Réponse du gouvernement / Government Response  
 
Réponse en français:  
Les dépenses prévues pour le Bureau du secrétaire du gouverneur général figurent chaque 
année dans le budget principal des dépenses. Les crédits (environ 20,5 millions de dollars dans 
le Budget principal des dépenses 2022-2023) est renvoyé, examiné et rapporté à la Chambre 
des communes par un comité – dans ce cas-ci, OGGO - et sont ensuite mis aux voix et 
approuvés par le biais de lois de crédits. Le montant approuvé dans ces lois de crédits est un 
montant maximal qui permet de plafonner les dépenses. Un plus petit montant de financement 
(environ 3,5 millions de dollars dans le Budget principal des dépenses 2022-2023) pour le 
Bureau du secrétaire du gouverneur général est prévu par la loi, notamment les contributions au 
Régime d'avantages sociaux des employés, les pensions à payer en vertu de la Loi sur le 
gouverneur général, et le salaire du gouverneur général. Ces dépenses sont effectuées selon 
les modalités de la loi habilitante. 
 
English response: 
The planned expenditures for the Office of the Governor General’s Secretary are presented in 
the Main Estimates each year. The voted funding (approximately $20.5 million in the 2022–23 
Main Estimates) is referred to, considered and then reported back to the House of Commons by 
Committee – in this case OGGO - and is then voted on and approved through appropriation 
acts. The amount approved in these appropriation acts is an ‘up-to’ amount, providing a cap on 
expenditures. A smaller amount of funding (approximately $3.5 million in the 2022–23 Main 
Estimates) for the Office of the Governor General’s Secretary is statutory in nature, including 
contributions to employee benefit plans, annuities payable under the Governor Generalʼs Act, 
and the salary of the Governor General. These expenditures are made according to the terms 
and conditions of the enabling legislation.  
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2. List of non-compliant departments for formatting and submission time for the 
Departmental Results Reports – MP Kelly McCauley (CPC) (Page 27) EMS / Liste des 
ministères non conformes pour le formatage et le délai de soumission des rapports de 
résultats ministériels – Député Kelly McCauley (PCC) (Page 27) SGD 

 
Government Response / Réponse du gouvernement 
 
English response: 
The 2021–22 Departmental Results Reports were tabled in the House of Commons on 
December 2, 2022. Although there are no legislative requirements for the release of 
Departmental Results Reports, they are ordinarily tabled in parliament following the Public 
Accounts for the fiscal year that ended and once TBS has concluded its own quality assurance 
review of these reports. Treasury Board Secretariat staff conduct a review of Departmental 
Results Reports to ensure consistency of information and high quality standard across 
Departments and agencies, in line with the recommendations from the Fifteenth Report of the 
Standing Committee on Public Accounts. This includes working with Departments to address 
common issues, such as ensuring that the table of contents is aligned with the template 
provided; validating that hyperlinks to additional information are functional; addressing 
inconsistencies between the English and French versions; and confirming that explanatory 
narratives to support financial information have been included. 
 
Réponse en français:  
Les rapports sur les résultats ministériels 2021-2022 ont été déposés à la Chambre des 
communes le 2 décembre 2022. Bien qu'il n'y ait pas d'exigences législatives pour le dépôt des 
rapports ministériels sur les résultats, ces derniers sont habituellement déposés au Parlement 
après la publication des Comptes publics pour l'exercice financier terminé et une fois que le 
SCT a terminé son propre examen d'assurance de la qualité de ces rapports. Le personnel du 
Secrétariat du Conseil du Trésor effectue un examen des rapports sur les résultats ministériels 
afin d'assurer l'uniformité de l'information et une norme de qualité élevée dans tous les 
ministères et organismes, conformément aux recommandations du quinzième rapport du 
Comité permanent des comptes publics. Il s'agit notamment de travailler avec les ministères 
pour régler les problèmes communs, comme s'assurer que la table des matières est conforme 
au modèle fourni, valider que les hyperliens vers des renseignements supplémentaires sont 
fonctionnels, résoudre des incohérences entre les versions anglaise et française, et confirmer 
que des explications à l'appui des renseignements financiers ont été incluses. 
 
 

https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fwww.ourcommons.ca%2FDocumentViewer%2Fen%2F40-3%2FPACP%2Freport-15%2Fresponse-8512-403-93&data=05%7C01%7CKevin.McGillivary%40tbs-sct.gc.ca%7Cc21153c89da64722b93b08dad47ebcbb%7C6397df10459540479c4f03311282152b%7C0%7C0%7C638055938040403866%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=9%2B%2FGFZM1eU74aZ6GVJ79z0IhQirIvFj4gyUBBQ3ND3Y%3D&reserved=0
https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fwww.ourcommons.ca%2FDocumentViewer%2Fen%2F40-3%2FPACP%2Freport-15%2Fresponse-8512-403-93&data=05%7C01%7CKevin.McGillivary%40tbs-sct.gc.ca%7Cc21153c89da64722b93b08dad47ebcbb%7C6397df10459540479c4f03311282152b%7C0%7C0%7C638055938040403866%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=9%2B%2FGFZM1eU74aZ6GVJ79z0IhQirIvFj4gyUBBQ3ND3Y%3D&reserved=0
https://www.noscommunes.ca/DocumentViewer/fr/40-3/PACP/rapport-15/reponse-8512-403-93
https://www.noscommunes.ca/DocumentViewer/fr/40-3/PACP/rapport-15/reponse-8512-403-93
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3. Additional details on the Greening Government Fund – MP Irek Kusmiercyzk (LPC) 
(Pages 21-22) CGG / Détails supplémentaires sur le Fonds pour l'écologisation du 
gouvernement – Député Irek Kusmiercyzk (PLC) (Pages 21-22) CGV 

 
Government Response / Réponse du gouvernement 
 
English response: 
To date, the Greening Government Fund has distributed $22.4M (including funds transferred 
through FY 2022-23 Supplementary Estimates B). Short project descriptions are available on 
the Canada.ca webpage. The fund targets projects that: 

• are anticipated to reduce GHG emissions in federal operations 

• test or implement innovative approaches 

• can be reproduced within or across departments 

• pursue solutions in areas where GHGs are difficult to reduce. 
 

 
 
Réponse en français:  
Jusqu’à présent, le Fonds pour un gouvernement vert a consacré 22,4 M$ (y compris les fonds 
transférés dans le cadre du Budget supplémentaire des dépenses [B] 2022-2023). De brèves 
descriptions des projets sont disponibles à la page Web Canada.ca. Le Fonds cible les projets 
qui : 

• devraient réduire les émissions des gaz à effet de serre (GES) au chapitre des activités 
fédérales; 

• mettent à l’essai ou mettent en œuvre des approches novatrices; 

• peuvent être reproduits au sein des ministères ou d’un ministère à l’autre; 

• permettent de chercher des solutions dans les domaines où la réduction des émissions 
des GES est plus difficile. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Fiscal Years 2019-20 2020-21 2021-22 2022-23 Grand Total 

Projects ($) $      4,826,400  $      5,073,440  $      5,431,755  $      7,089,390  $    22,420,985 

Greening Government Fund:

Exercices 

financiers
2019-2020 2020-2021 2021-2022 2022-2023 Total 

Projets ($)       4 826 400 $       5 073 440 $        5 431 755 $        7 089 390 $      22 420 985 $ 

Fonds pour un gouvernement vert:

https://www.canada.ca/en/treasury-board-secretariat/services/innovation/greening-government/greening-gov-fund.html
https://www.canada.ca/en/treasury-board-secretariat/services/innovation/greening-government/greening-gov-fund.html
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4. Détails supplémentaires sur le chemin Roxam – Députée Julie Vignola (BQ) (Pages 
7 & 18) IRCC / Additional details on Roxam Road – MP Julie Vignola (BQ) (Pages 7 & 
18) IRCC  

 
Réponse du gouvernement / Government Response 
 
Réponse en français 

La réponse sera fournie directement au Comité par Immigration, Refugiés and Citoyenneté 
Canada.  

English Response: 

Response being provided directly to the Committee by Immigration, Refugee and Citizenship 
Canada.  
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5. Additional information concerning CERB - MP Kelly Block (CPC) (Page 12 & 13) / 

Information supplémentaire concernant CERB – Députée Kelly Block (PCC) (page 
12 & 13)  

English Response: 

Response will be provided directly to the Committee by the Canada Revenue Agency.  

Réponse en français 

La réponse sera fournie directement au Comité par l’agence du revenu du Canada.   

 


